

# L'Huveaune, un écrin pour célébrer la biodiversité

Dans le cadre des fêtes de l'Huveaune 2016, une partie des associations du Collectif Huveaune sont venues proposer des ateliers ludiques et des conférences en direction des scolaires.

Ils ont pu découvrir les espèces de poissons peuplant l'Huveaune, s'initier à la pêche au lancer avec « L'Écrevisse de l'Huveaune ». Les petites bêtes de la rivière, la ripisylvie ou les enjeux du bassin versant n'ont plus de secrets grâce à Agnès Kayser de « Colinéo », Marion Férey et Flodie Sèptier, de « Planète Science Méditerranée », ont parlé de la pollution et de la qualité de l'eau et organisé des jeux de rôle autour d'une maquette interactive.

La « Ligue de protection des oiseaux » et le collège ont expliqué la fabrication de gîtes à insectes et organisé une sortie de découverte des



**Les élèves de l'école élémentaire Paul Cézanne et les collégiens des Seize Fontaines sont venus nombreux pour s'informer auprès du « Collectif Associations Huveaune »**

(Photo J.-J.S.)

bonnes pratiques pour le jardin étaient au programme des « Jardins du Var », « Chanterpierre », au travers de conférences interactives, a permis de faire découvrir le bassin versant de l'Huveaune. L'association « Rencontres de mémoires » a conté les coutumes de l'Huveaune et

cette rivière pour découvrir le chemin des fées.

Parallèlement, en sous-sol des jours à céramique, une exposition remarquable de photos sur « l'Huveaune au village de Saint-Zacharie » par Claude Carbonnel de « Chantepierre », a attiré un bon nombre de personnes.

pervisées par Mireille Dapon, secrétaire du collectif, se sont poursuivies, samedi par une balade aux sources de l'Huveaune, sans eau actuellement, sous l'égide des « Amis de l'Huveaune » et dimanche, par la fête nationale de la pêche dans « L'Écrevisse de l'Hu-